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Senda Previene ya prepara su 

segunda versión de los 
Debates Estudiantiles” 

+ Instancia se llevará a cabo este 9 
de octubre desde las 10:00 a las 
13:00 horas y se transmitirá vía strea- 
ming por las redes sociales del mu- 

Durante el próxi- 
mo miércoles 9 de oc- 
tubre en el Teatro 

Municipal, se llevarán 
a cabo los Debates 
Estudiantiles Senda 
Previene 2024, ins- 
tancia dirigida a 
alumnos que cursan 
Segundo y Tercero 
Medio de estableci- 
mientos educaciona- 
les de San Felipe. La 
actividad se realizará 
desde las 10:00 a las 
13:00 horas y será 
transmitida vía strea- 
ming por las redes 
sociales del munici- 
pio. 

Esta será la segun- 
da versión de los de- 
bates estudiantiles - 
primera para alum- 
nos de enseñanza me- 
dia- y tiene por obje- 
tivo que los alumnos 
tengan una visión, 
análisis, crítica y opi- 
nión, respecto a una 
temática tan relevan- 
te como es el consu- 

mo problemático de 
alcohol y drogas. Los 
cuatro recintos edu- 

cativos que participa- 
rán, son el Liceo Bi- 
centenario Cordillera, 

  

¡pio.- 

el Liceo Corina Urbi- 
na, el Liceo Industrial 

y el Liceo San Felipe. 
Rodolfo Rodrí- 

guez, profesional de 
apoyo en Senda Pre- 
viene San Felipe, se 
refirió a esta actividad 
programada para el 
próximo 9 de octubre, 
señalando que «esta 
iniciativa nace por- 
que queremos quejó- 
venes, niños, niñas y 
adolescentes generen 
una mirada crítica y 
una visión sobre lo 
que es la prevención. 

«Esta segunda 
versión de Debates se 
va a realizar este día 
9 de octubre y está 
dirigido obviamente 
alos colegios que van 
aparticipar, como es 
Liceo Bicentenario 
Cordillera, Liceo Co- 
rina Urbina, el Liceo 
Industrial y Liceo 
San Felipe. Quere 
mos que, con la temá 
tica de prevención, 

  

  

  

ellos puedan discutir 
y analizar sus ideas y 
obviamente defender 
sus argumentos», 
precisó. 

En cuanto a los 

detalles de este deba- 
te estudiantil y su 
transmisión vía onli- 
ne, estableció que «la 
temática la damos 
nosotros, también lo 
que van aser las pre- 
guntas y se va a de- 
signar al azar, e in- 
cluso en el mismo 
momento, si van a 
estar a favor o en 
contra, donde ellos 
pueden generar un 
pensamiento crítico a 
través de esto, ya sea 
si les va a tocar en 
contra o les va a to- 

car a favor, puedan 
generar sus propias 
opiniones. 

«Tenemos cinco 
jurados y también 
“funciona a través de 
una rúbrica que esta 
rúbrica también la 

  

  

Debates estudiantiles de Senda Previene con alumnos de enseñanza 
básica. 

damos nosotros para 
que puedan evaluar a 
cada grupo de los de- 
bates. Lamentable- 
mente, esta vez no 

será abierto, ya que 
cada colegio va a 
traer su comitiva 

Para apoyar a su es- 
tablecimiento educa- 
cional, pero sívamos 
a transmitir vía 
streaming los deba- 
tes, para que también 
se puedan conectar, 
puedan verlos. Esto 
sevaa realizar el 9 de 
octubre en el Teatro 

Municipal, es de las 
10:00 de la mañana 
hasta las 13:00 ho- 
ras», comentó Rodrí- 
guez. 

Finalmente, Pe- 
dro Martínez, en- 
cargado de Senda 
Previene región de 
Valparaíso, destacó la 
instancia a realizarse 
en nuestra comuna. 

«Para nosotros 

como Senda Regio- 

   Pedro Martínez, en- 
cargado de Senda 
Previene región de 
Valparaíso 

nal, que el equipo de 
Senda San Felipe 
pueda desarrollar la 
estrategia de Deba- 
tes Estudiantiles con 
establecimientos de 
la comuna, es detre- 
menda relevancia, 
porque a través de 
los debates con este 
enfoque preventivo, 
nosotros consegui- 
mos el desarrollo de 
habilidades críticas 
y de comunicación 
en los jóvenes que 
participan, de mane- 

  

Rodolfo Rodríguez, 
profesional de apoyo 
en Senda Previene 
San Felipe. 

  

ra que a través de 
argumentos y de in- 
formación, lograr la 
reflexión respecto de 
la problemática del 
consumo de sustan- 

cias; así que, qué 
mejor que esto sea 
realizado por los 
mismos jóvenes ha- 
cia sus pares y así 
que nos parece que 
es una excelente ini- 
ciativa para poder 
abordar la preven- 
ción desde otro pun- 
to de vista», cerró. 

Nuevo Fortín Ferroviario de Llay la ya se encuentra en funcionamiento 
+ Tras una emotiva inauguración, este 
tradicional recinto volvió a tener el 
esplendor de sus mejores épocas, 
con una infraestructura moderna y al 
servicio de la comunidad.- 

El paso del tiempo 
y el abandono fue la 
mezcla perfecta que 
lamentablemente 

vó el Fortín Fe- 
io, ícono del 

deporte llayllaíno. El 
lugar se convirtió en 
un dolor de cabeza 
para los vecinos, las 
autoridades y cual- 
quier ciudadano que 
circulara por calle Vi- 
cuña Mackenna y Al- 
cides Vargas. EFE, 

    

dueño de la propie- 
dad, se fue retirando 
lentamente de la co- 
muna tras el término 
del servicio de trenes 
de pasajeros. Poste- 
riormente el munici- 
pio consiguió el usu- 
fructo del lugar, con 
lo que procedió a de- 
sarrollar el proyecto 
de recuperación que 
incluye una cancha 
techada, camarines y 
salas multiuso, que 

Autoridades regionales, 

hará quela vida retor- 
ne a este emblemáti- 
co espacio. 

Gracias al finan- 
ciamiento del Gobier- 
no Regional por más 
de 850 millones de 

  

provinciales y locales en la ceremonia de inauguración del recinto. 

pesos, se pudo mate- 
rializar este sueño lla- 
yllaíno, convirtiéndo- 
se en un espacio de 
primer nivel para la 
práctica del deporte y 
actividades comuni- 

tarias. En una Cere- 

monia cargada de 
emoción, se pudo in- 
augurar esta parte de 
la identidad de la co- 
muna del viento, con 
presencia de autori- 

dades regionales, 
provinciales y locales, 
quienes quedaron 
maravillados con lo 
moderno y útil del re- 
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